

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les animations économiques de la Lomagne Gersoise font leur rentrée

Les animations reprennent pour les acteurs économiques de la Lomagne Gersoise. Les petits déjeuners économiques ont repris ce vendredi 18 septembre avec pour thème « la transition vers le e-commerce : saisir l'opportunité ».

Le président de la Lomagne Gersoise, Jean Louis Castell, a accueilli une trentaine de commerçants et chefs d'entreprises venus échanger sur la transition vers le e-commerce.

Morgane Verglas et Catherine Maire de la CCI du Gers ont présenté les opportunités de ce canal de diffusion qui permet de développer l'activité commerciale, faire face à la concurrence accrue par internet, et s'adapter aux nouveaux modes de consommation.

Jean-Louis CASTELL, Président de la Lomagne Gersoise, rajoute effectivement que la plus grande évasion commerciale se situe paradoxalement sur le lieu même de consommation, au domicile des consommateurs devant leur écran d'ordinateur. Il a recommandé à l'assemblée la lecture du livre de Catherine Barba « Le magasin n'est pas mort », véritable guide pour réussir sa transition numérique.

Pour les prochains rendez-vous économiques, la Lomagne Gersoise innove avec le lancement de « L'ECONviviales », qui deviendra le pendant des petits déjeuners en permettant aux entreprises d'échanger en fin de journée sur une thématique définie, toujours autour d'un moment de convivialité.

Les prochaines dates :

- le 22 octobre l'ECONviviales à 19h15 « Cyber-sécurité : sensibilisation à la protection des données »
- le 6 novembre Petit déjeuner ECO à 8h « Financement participatif pour vos projets »
- le 10 décembre l'ECONviviales à 19h15 « Notation des entreprises à la banque de France : comprendre le fonctionnement »